

Installation des ferronneries d'accueil dans les baies, août, septembre 2023, première tranche.

Fin août, début septembre commence l'installation des nouvelles ferronneries d'accueil des 11 verrières restaurées dans le cadre de la première tranche de travaux. C'est un travail long et délicat car chaque baie devant accueillir la nouvelle ferronnerie est différente. De même, chaque verrière restaurée qui y sera installée est différente, parfois de quelques millimètres à peine... On comprend mieux le soin apporté à la réalisation et à l'installation de chaque ferronnerie, élément essentiel d'une restauration réussie et durable .

